



COMUNICADO 019/2020

“SE LLEVA ACABO LA PRIMERA ESTANCIA EN BEECKERCO”

- **IEDEP conforma la primera generación dual con Beeckerco**

Puebla de Zaragoza, 6 febrero de 2020.- Los alumnos más destacados del IEDEP, realizaron una estancia de dos días en las instalaciones de “BeeckerCo”, ubicadas en Cuernavaca, Morelos.

Ahí recibieron una instrucción profesional en cuatro áreas diferentes; orientación, funcionamiento de software, desarrollo profesional y consultoría de transformación de procesos. El tiempo de duración de dicha estancia fue alrededor de 14 horas de experiencia profesional bajo estándares internacionales.